



communiqué

N°:
No.: 32

Le 12 février 1986

SINGAPOUR, PORTE D'ACCES A LA CHINE

L'INDUSTRIE CANADIENNE EXPLORERA LES POSSIBILITES DE S'ASSOCIER A DES COMPAGNIES SINGAPOURIENNES POUR LA RECHERCHE DE DEBOUCHES EN CHINE

Singapour - Le ministre du Commerce extérieur, M. James Kelleher, a annoncé aujourd'hui que dix entreprises canadiennes prendront part, à titre d'invités et de participants, à la conférence "Ouverture sur la Chine", organisée par l'Association des comptables de Singapour et appuyée par le Conseil singapourien pour l'expansion du commerce. Cette conférence aura lieu du 17 au 19 avril, au World Trade Convention Centre à Singapour.

M. Kelleher a déclaré que le succès dont ont fait preuve ces dernières années les entreprises singapouriennes, pour ce qui est de pénétrer certains secteurs du marché chinois, a retenu l'attention mondiale. Des firmes canadiennes se sont dites de plus en plus intéressées à s'associer aux efforts d'investissement et de commercialisation déployés en Chine par les compagnies singapouriennes. Compte tenu de cela, "le gouvernement canadien envisage de mettre sur pied certains projets de promotion afin de mettre des compagnies canadiennes en rapport avec leurs contreparties singapouriennes qui ont des activités en Chine," a déclaré M. Kelleher.

"Cette conférence fournira aux firmes canadiennes une excellente occasion d'étudier la forme d'association avec les entreprises singapouriennes qui s'avère la mieux adaptée à l'implantation sur le marché chinois."

.../2